



Mi opinión sobre la gran obra realizada por nuestro muy querido paisano y amigo Dr. D. Rafael Mazuecos, autor de «Hombres, lugares y cosas de La Mancha.»

Apoyo el valor regional y netamente alcazareño que esta publicación encierra, y que desde su fundación sigo fascículo por fascículo.

Alabo el buen gusto que su creador derrochó al recopilar sucedidos y anécdotas de tanto sabor manchego, de nuestro querido pueblo que nos recuerda la solera de sus vecinos; por lo tanto me uno a la satisfacción que proporciona su bien merecida medalla.

Su affma.

*Consuelo Alarcos Villajos*

Alcázar de San Juan, 1967.



Desde el momento en que conocí esa obra sencilla, documentada y entrañable que es «Hombres, lugares y cosas de La Mancha», sentí una viva admiración por su autor —al que sólo conozco de nombre y por referencias familiares—, y me pregunté cómo mis paisanos no decidirían demostrarle su reconocimiento de modo unánime. Pero hoy, al

saber que se le impondrá la Medalla de Alcázar, he tenido respuesta a mi pregunta y me he sentido orgullosa de mi pueblo.

Llevo mucho tiempo alejada de él y confieso que la lectura de esos fascículos despertó en mí el dormido cariño hacia la «patria chica» que todos llevamos dentro. Y estoy agradecida, ¡muy agradecida!, a don Rafael Mazuecos porque su amor a los «Hombres, lugares y cosas de La Mancha» le haya llevado a trabajar con tanto acierto en su descripción para que todos los tengamos presentes y, a través de sus escritos, los conozcamos mejor, identificándonos con ellos, y permitiéndonos presumir, ante quienes desconocen nuestra tierra, de todos sus valores humanos.

*Luisa Alberca*

Madrid, 1967